

la seguridad de que en sus profundidades tambien lo ha de cortar.

—La paralización de la máquina de desagüe de la mina *Union de tres*, ha ocasionado la subida de las aguas en varias minas de las Herrerías que por esta causa han tenido que abandonar los trabajos de profundidad, reduciéndose solo á laborear la parte alta, y esto con algunos inconvenientes.

—La interrupción del ferrocarril de Cartagena á Albacete, está causando grandes perjuicios al comercio fabril de este distrito, pues retrasa el recibo oportuno de los minerales plomizos de Linares, que tan convenientes son para fundir los argentíferos de Almagrera y Herrerías.

—Segun los datos que se nos han facilitado sobre la riqueza recientemente encontrada en la mina Faja de Guadalupe, resulta, que por medio de las cinco galerías de investigación que se han establecido, se llevan reconocidos 9 metros de capa, habiéndose extraído en los últimos días, de la parte alta, tres libras y media de plata nativa y de las demas partes, 2 quintales de tierras argentíferas y hierros, que contienen mas de onza y media de plata por quintal.

—Se estan practicando los estudios para un ferrocarril entre las minas de hierro de la sierra de Bedar y el puerto de Garriucha.

—Parece que se ponen dificultades al paso por algunas haciendas, de la tubería que ha de conducir desde el rio al Jaroso, las aguas dulces para alimentar las calderas de la máquina de desagüe.

Respetamos las razones que para ello tengan los propietarios de tales fincas, pero no olviden estos señores, que del desagüe está pendiente el porvenir de Almagrera y que todos debemos, en interés del país, dar nuestro apoyo á la empresa desaguadora.

—La sociedad propietaria de la mina *Milagro de Guadalupe* ha bendido la existencia actual de minerales que tiene y que esceden de una onza de plata en quintal por la tarifa de Santa Ana.

—La fábrica de lavados establecida en las Herrerías al margen del Almanzora, deberá comenzar á funcionar muy en breve, pues la empresa propietaria ha empezado á comprar y retirar diferentes partidas de minerales.

—Segun comunicacion del director facultativo de la sociedad *La Real*, á los cinco metros de galería á L. del pozo de máquina de la mina *Real*; se ha encontrado una quebrada que se compone de almagra, guijo y molinera con algunos puntos de metal.

El director Sr. Fálces (D. E.) asegura ser el filon de *Medio Mundo*.

—Con arreglo á la ley vigente se ha constituido en Madrid una sociedad minera titulada *S. Francisco* para beneficiar la mina

**Recuerdo del barranco Pinalvo de Sierra Almagrera.**

—Se ha formado una sociedad partidaria dividida en 120 acciones para explotar por 9 años la mina *El Profeta* de Sierra de Gador, en la jurisdiccion de Huerca de Almeria.

—Se ha abierto en Aranjuez una escuela teórica y practica de agricultura, que si realiza, como esperamos, el objeto que sus fundadores se proponen, puede y debe prestar un señalado servicio al país.

La escuela de que se trata, segun el programa que hemos recibido, dará enseñanza completa á los alumnos internos ó externos que concurren á ella, viviendo los primeros en el establecimiento, y además crea un *Asilo de aprendices agricolas*, con plazas gratuitas destinadas á huérfanos de labradores y á los acogidos del Pardo, que serán mantenidos, vestidos y alojados en dicho asilo.

Aplaudimos sinceramente el proyecto á que nos referimos, el cual, además de ser bueno y patriótico en sí, viene recomendado por los respetables nombres de los señores D. Alejandro Olivan, D. Agustín Pascual, marqués de Remisa y conde de Peracamps, que componen la junta protectora del *Asilo de aprendices*.

Aranjuez se presta perfectamente al estudio teórico y práctico de las materias agrícolas.

Allí estuvo ántes la *Escuela general de agricultura*, trasladada despues á Madrid, en donde ha sufrido lamentables vicisitudes hasta que por fortuna ha vuelto á entrar en una direccion inteligente, y allí pueden recoger honra y provecho los maestros y los alumnos de la noble ciencia de labrar el suelo, cuya propaganda deben fomentar todos cuantos se interesen en el desarrollo de la riqueza pública, y todos los que quieran traer el espíritu y la inteligencia del hombre á esferas más serenas y á campos más fructíferos que los de la política.

—Para la plaza de número que en el Cuerpo de ingenieros de minas resulta vacante por haber sido declarado supernumerario D. Manuel Abeleira, se ha nombrado inspector general de segunda clase de dicho Cuerpo, á D. Tomas Sabau.

—Han sido ascendidos, á Ingeniero jefe de primera clase D. Pablo Garcia Martino, y á segunda D. Manuel Malo de Molina, D. José Centeno y D. Marcelo Usera, quedando los dos segundos de supernumerarios.

—Ha sido firmada ya la orden creando una comision para estudiar las cuencas hidrográficas, cuyo cargo se encomienda á los ingenieros Srs. Barron, Camon y Alonso Grimaldi.

—Nadie podia explicar la desaparicion de la plata robada por los cantonales en la fábrica de Santa Lucia de Cartagena, pero á pesar del tiempo transcurrido, se han encontrado rastros de este misterio. Dicese que á una casa conocida de Marsella se le ha descubierto estos días el hecho de la refundicion de una cantidad bastante importante de monedas cantonales de á duro, que quiere justificar por su parte alegando que le han sido consignadas como comisionista, sin que hasta ahora haya querido declarar el nombre y domicilio del remitente para descargar su responsabilidad. Este incidente promete revelaciones.

—Si se han de creer las noticias de los Estados-Unidos, se ha logrado encontrar en Republican River la tan mencionada enorme serpiente marina, de cuya existencia se dudaba; habiéndose apoderado de ella por medio de un extinguidor de fuego, cargado con ácido sulfúrico.

—De Catana escriben que la erupcion del Etna continuaba por tres bocas, entre Linguadassa y Randrezo, con violentas sacudidas. No habia causado daños, sin embargo y por entonces, el peligro se creia aun algo lejano.

Así y todo, los habitantes de los pueblos inmediatos al volcan abandonan sus moradas.

En las cercanias de Catana habia caido gran cantidad de arena.

—Los condados del Sur de Inglaterra están actualmente invadidos por millones de hormigas aladas, que, en algunos puntos se extienden por una superficie de más de una legua. En Cambridge, en Scarborough, en Londres, los techos de las casas, las calles, están literalmente cubiertos de ellas durante muchos días. Los gorriones están de enhorabuena, pues para ellos es un año abundante. Hace mas de cincuenta años que no se habian visto en tan gran número. Estas hormigas son muy molestas y causan una gran picazon con sus picadas. Afortunadamente se las ve perecer por millones, veinticuatro horas despues de haber inundado un país.

## CORRESPONDENCIA.

Sr. D. J. R. A. Almeria. Recibidos los sellos.

Mr. M. P. Newcastle. Diga los números que le faltan.

Mr. P. R. Cardiff. Conforme.

D. F. H. Q. Santiago de Cuba. Id.

Mr. P. C. Ardin. (Bélgica.) Se le remiten los números que pide.

## DISPOSICIONES OFICIALES.

SOLICITUDES DE REGISTROS MINEROS ADMITIDOS EN LA SECCION DE FOMENTO DE ESTA PROVINCIA.

7490. D. Antonio Garzolini el 30 de Julio registró con el titulo de La Aparecida 24 pertenencias en el Cerro redondo de Almeria.

7510. El 7 de Julio D. José Molina Muñoz pidió 12 pertenencias que titula La Union de Tres en la era de Maria Beltran término de Turrillas y Nijar.

7463. El 24 de Junio pidió D. Baldomero H. Saccone 12 pertenencias que llama S. Luis de Gador en la Loma del Cuchillo del Chaparral término de Gador.

7509. D. José Molina Muñoz el 7 de Julio solicitó 12 pertenencias tituladas S. Bartolome en los majuelos de Turrillas.

7512. D. Bernardo Robles en id. 6 pertenencias con el nombre de El Santo Cristo en los Pelados de Dalías.

7506. En id. pidió D. Antonio Lozano 12 pertenencias que llama un Gonzalo en la Umbria de la Cartagena término de Padules.

7507. En id. solicitó D. Juan Ramon 18 pertenencias que titula S. Juan en las Palomas de Dalías.

7524. D. Francisco de Egea Arteso soli-